

## Procès-Verbal du 29 octobre 2013

Présente: Marianne Lefebvre Sigouin, Florence Morin, Manuelle, Naomie Léonard, Langueh et Samuel Forget Lord

Animatrice : Marianne Lefebvre Sigouin

Secrétaire : Samuel Forget Lord

- Ouverture

- Coordination Haïti

Demande les disponibilités afin de savoir quels jours le plus de personnes sont disponibles afin de rencontrer les membres de la coordination Haïti puisque ceux-ci ne sont pas disponibles le mardi midi. C'est la raison pour laquelle ils ne pouvaient pas venir aujourd'hui.

Les trois périodes les plus convenables sont le mercredi de 17h00 à 18h00, le jeudi de 17h00 à 18h00 et vendredi de 17h00 à 18h00.

- Bilan des activités précédentes

AI UQAM a récolté 450 signatures lors de la journée peine de mort.

La journée Nations Unies se tenait durant la semaine du 21 au 27 octobre. Il y avait de 11 à 16 kiosques de différents organismes.

- Retour sur la campagne Haïti, compte rendu et opinion sur la campagne

Manuelle : C'est une première lecture de campagne et elle la trouve intéressante.

Le groupe voudrait mieux comprendre les raisons des expulsions forcées

- Plan d'action

Florence : Les rameaux seraient intéressants.

Le bricolage peut être intéressant, mais la proposition de prendre des photos de nos maisons l'est moins.

Le groupe considère qu'il manque d'information dans la campagne. On cible les problèmes : sécurité défaillante (surtout pour les femmes), policiers corrompus, ...

Les cartes postales iraient bien avec des signatures de pétition. Les autres années, Amnesty Internationale envoyait du matériel pour faire les campagnes, mais l'organisation ne le fera probablement pas cette année dû au manque de budget. Il y a une campagne spécialisée sur le cas particulier du camp Grace que l'on peut travailler.

Florence se propose pour contacter Périn afin d'avoir plus d'information.

- Discussion sur la campagne

Manuelle est intéressée par les abus sur les femmes

Besoin de plus de renseignements. Samuel se propose pour se renseigner à partir des informations web d'Amnistie Internationale.

Florence appuie la fabrication de rameaux.

Le groupe s'accorde pour dire que faire un faux camp de réfugiés serait trop difficile et que la fabrication de maquette serait trop longue. Le groupe ne trouve pas pertinent la proposition d'envoyer des photos de nos maisons aux réfugiés. On s'accorde pour affirmer que le Rameau est un bon outil. Il peut être agité pendant les manifestations.

Marianne : Le rameau envoie un message d'espoir aux organismes et aux personnes.

Manuelle demande comment fonctionne la campagne.

Marianne explique que l'on prépare les cartes et on les fait signer. Les lettres ne sont pas filtrées puisqu'elle passe à travers l'organisme.

Le groupe cherche à comprendre les raisons qui entourent ces expulsions. On souligne que les personnes n'ont pas de moyen de se protéger (avocats, policiers intègres). Les expulsions sont rapides et sans préavis

- Vote sur le plan d'action

Le groupe vote sur les actions à entreprendre. Le groupe fera des cartes postales et des rameaux.

Florence va demander si l'on peut avoir du matériel d'Amnistie Internationale.

Les 2 actions seront faites en même temps.

- Discussion sur la façon de procéder

Manuelle demande si l'on peut inviter des collègues pour aider à travailler sur la campagne. Marianne répond qu'il n'y a aucun problème et qu'ils sont bienvenus.

Le groupe établit qu'il faudra un budget pour les cartes et les rameaux. Pour le transport, on envoie le tout à Colette d'Amnistie Internationale et elle va s'en occuper.

Le groupe affirme qu'il faut vérifier les bonnes façons de faire des rameaux. Florence se propose pour regarder les prix et savoir comment faire.

Discussion afin de savoir comment faire les cartes postales et quelle quantité de carton nous aurons besoin. On détermine qu'il serait bon de faire environ 50 cartes postales. En ce qui concerne les rameaux, cela dépendra du prix.

- Prochaines rencontres

Les prochaines rencontres qui seront aussi des moments de fabrications du matériel se tiendront au bar l'escalier au 552 Ste-Catherine Est. La première rencontre où la coordination Haïti viendra sera le mercredi 6 novembre à 16h00 et la deuxième sera le 7 novembre à 11h30.

Marianne va s'occuper de vérifier le stock restant au local d'Amnistie Internationale UQAM et elle réitère que l'on peut inviter des amis à l'activité.

Manuelle demande s'il est possible d'aller chercher le matériel et commencer avant.

Quand le tout sera terminé, il faudra commencer les kiosques. La préparation du matériel devrait être terminée dans une ou deux semaines.

D'ici la prochaine rencontre, Marianne va contacter la coordination Haïti. Chacun peut apporter ses informations qu'il a trouvées sur le sujet. Pour ce qui est des kiosques, il n'est pas obligatoire que tous y soient en même temps et cette activité peut se faire sur plusieurs jours.

S'il y a besoin de plus d'information, on peut contacter Marianne.

- Fermeture